

Sr. Rector Magfco.
Sres. Vicerrectores
Sr. Decano
Sres. Vicedecanos
Profesores
Compañeros de estudios
Familiares e invitados en general

Es un honor para mí tener la oportunidad de dirigir unas palabras en este acto cargado de importancia para nosotros, la XI promoción de ingenieros en informática. Agradezco profundamente la oportunidad que ustedes me brindan, teniendo presente que, aunque haya sido yo el elegido para esta tarea, todos y cada uno de mis compañeros tienen algo que decir. En primer lugar, me gustaría darles la enhorabuena, ya que el hecho de estar hoy aquí representa la culminación de años de esfuerzo y dedicación, una etapa importante de nuestra vida que hoy, simbólicamente, damos por terminada.

El motivo original por el que muchos de nosotros estamos aquí comenzó hace ya mucho tiempo. Desde pequeños hemos sentido curiosidad por la ciencia y la tecnología. Ordenadores, videojuegos, Internet,... multitud de avances tecnológicos que, lejos de formar parte de la ciencia ficción, estaban cada vez más presentes en nuestra vidas. Comenzamos entonces a buscar la respuesta a nuestras inquietudes, consiguiendo pequeños logros que fueron forjaron nuestra vocación y pasión por las tecnologías de la información.

Años más tarde fue cuando tomamos la decisión de entrar a formar parte de la facultad de informática. Sabíamos de la dificultad que implicaba formarnos en una de las universidades más exigentes, pero también éramos conscientes que esa misma exigencia es la que hoy nos hace estar entre los profesionales mejor preparados y valorados de nuestro sector.

Durante estos últimos años nos hemos esforzado mucho. Hemos invertido innumerables horas en el estudio y prácticas de las asignaturas, sacrificando muchas cosas. Sin embargo, la facultad de informática también nos ha proporcionado experiencias distintas de lo puramente académico.

Aquí hemos hecho grandes amistades. Compañeros con los que hemos convivido y superado los problemas del día a día, aprendiendo valores tan importantes como el compromiso, el compañerismo y el trabajo en equipo. También hemos participado en las actividades lúdicas y recreativas de las asociaciones culturales y deportivas, cuya tarea altruista y generosa es justo reconocer y valorar.

No menos importante es la labor que ejercen los departamentos y laboratorios de investigación de la facultad. En ellos, algunos de nosotros hemos participado en proyectos reales que nos han permitido ganar experiencias cercanas al mundo laboral. Particularmente he de agradecer a Angélica de Antonio por permitirme colaborar en su grupo de investigación del laboratorio Decoroso Crespo, así como a Pedro de Miguel por darme la oportunidad de incorporarme al departamento de Arquitectura y Tecnología de Sistemas Informáticos, donde he trabajado rodeado de excelentes profesionales.

La facultad también nos ha ofrecido la oportunidad de disfrutar de programas de movilidad académica. Algunos de nosotros hemos estudiado en otras universidades y países, lo que nos ha permitido mejorar nuestro nivel de idiomas, nuestros conocimientos académicos y, por encima de todo, nos ha proporcionado una experiencia cultural y humana incalculable.

Ahora, después de todas estas vivencias, se abre ante nosotros un mundo nuevo lleno de posibilidades. Por un lado, existen numerosos programas de postgrado para aquellos que quieran seguir formándose. Por otro, el mundo laboral ofrece numerosas alternativas: emprender nuestro propio negocio, trabajar en algún laboratorio investigación, preparar unas oposiciones o incorporarse al sector privado son algunas de ellas.

Independientemente del camino que elijamos debemos ser conscientes de la importancia que nuestro papel tiene en la sociedad presente y futura. Estamos llamados a participar en los proyectos que revolucionarán los sectores económicos y sociales y que afectarán de forma directa e indirecta numerosos aspectos de la vida cotidiana. Ante tal desafío, la facultad y sus profesores nos han preparado con las mejores bases, pero debemos ser nosotros los que continuemos formándonos en esta profesión tan dinámica y cambiante.

Por último, he querido que mis últimas palabras sean para nuestros familiares y amigos, algunos de los cuales hoy nos acompañan. Ellos nos han alentado durante todos estos años, nos han apoyado en los momentos difíciles, ayudándonos a llegar donde estamos. Agradezco a mis amigos y compañeros, y especialmente a mis padres, a mis hermanos y a mi novia su apoyo y comprensión durante todos estos años.

Gracias por su atención,

Omar Agudo Silva

1 de Diciembre de 2011